

Aus eurer Nachbarschaft



Kindermusical „Arche Noah“ begeistert

07.08.2015 Thülen.

Die Kirche war sicherlich genauso gut gefüllt wie seinerzeit die Arche Noah. Das in Thülen aufgeführte Kindermusical handelte eben über diese Arche Noah. Die Zuschauer konnten miterleben, wie Noah und seine Familie mit vielen Tieren die große Flut überlebten. In den von den Kindern selbst gebauten Requisiten wurden die Elefanten, Giraffen und Zebra nahezu lebendig.

Der Kinderchor beginnt seine Probenarbeit für ein neues Musical am 13.8.15 um 16:15 Uhr in der Schule Thülen. Eine gute Möglichkeit für neue Sängerinnen und Sänger mitzumachen. Einfach zur Probe, die jeden Donnerstag stattfindet, in die Schule kommen.